

Jahreshauptversammlung 2025

Bericht der Schachabteilung

Die Saison 2023/24 konnten wir auf einem sehr gutem 5 Platz in der Kreisklasse beenden.

Wir hatten in dieser Saison nichts mit dem Abstieg zu tun, da wir immer vollzählig angetreten sind, und die Spieleranzahl auf 6 reduziert worden ist.

Für die Die Saison 24/25 wurde Die Spieleranzahl wieder auf 8 Spieler erhöht, was uns erst beunruhigte, aber im Nachhinein unbegründet war. Wir starteten gut in die Ligaspiele und vorab es wurde die beste Saison seit langen in der Kreisklasse die wir als Vizemeister beendeten.

Zu unserem Trainingsabend kommen nun auch wieder Jugendliche was sehr erfreulich ist.

in Vertretung Diess b. Gerl